
 

 

  

問 健康寿命を延ばすために 

① 「コンビニ健診」や「街角健診」を推進して健

診しやすくしてはどうか? 

② 「脳ドッグ」の単独補助をしてはどうか? 

③ 健康レストラン※の誘致をしてはどうか? 

④ 22日の「禁煙デー」を大々的にアピールす

べきではないか？ 

⑤ 「ヘルスケアポイント制度」※の導入はどう考

えているか?  

等を質問しましたが、意欲的な答えはありま

せんでした。国保の健診率 30％弱なのに、

今までのままでよいのか疑問です。 
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9月議会の主なものを紹介します。 

住民票を有する市民の皆様一人一人に 12桁のマイナンバーが通知されます。

来年 1月から行政手続きで利用します。ご質問のある方は 10月から以下に！ 

【四街道市】 

通知カード・個人番号カードの問い合わせ  ０４３-４２１-６１０８ 

マイナンバー制度についての問い合わせ   ０４３-４２１-２２４７ 

  

 

マイナンバーが四街道市では 1１月中に簡易書留で送られてきます! 

 

 一般質問 

問 「公共施設等総合管理計画」の策定に

ついて今年度中の策定予定で、アンケートを取

ったようです。人口減少、財源、に見合った今

後の公共施設の整備方針が示されます。施設の

統廃合など市民を交えての策定が必要ではな

いかとの質問に、今後市民参加を得てご意見を

伺っていくとのことでした。 

 

問 「プレミアム商品券」について商工会が

実施した事業に補助金として支出したが、商工

会への手数料（人件費）は入っているのか質問

したところ、入っていないとのことで、この事

業は商工会に市は大変お世話になったことに

なります。又３７６冊余ったとのことなので、

再度限定して販売を考えたらどうか訴えまし

たが、国へ返すとの答弁でした。 
 

問 安全な自転車走行のために、他市の例を

挙げ、自転車事故削減、マナーの改善のために

も市も新たに取組むべきことがあるのではな

いかと述べました。特に歩道・車道のちょっと

した段差や破損の点検もお願いしました。市民

の皆さんも気が付いた所は小まめに連絡をお

願いします。 

 

※「健康レストラン」・・・「健康づくり」をテーマと 

したメニューのレストラン 

※「ヘルスケアポイント制度」・・・ 

 健康増進のために努力した人に 

商品券などに交換できるポイン 

トを与える制度 



 

 

 

いよいよ秋になりました。食欲、スポーツ、読書何でも意欲の出る季節です

が、自然は想定外の災害をもたらしています。十分な備えをしましょう。 
“きぬこ”のひとこと 
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次回の議会予定 

１１月２４日（火） 議会開会 

１２月 ４日（金）～１１日（金）一般質問 

１２月１７日（木） 議会閉会 

プロフィール 
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 ■ 昭和２９年生まれ   

■ 東京都八丈島出身 

■ 茨城大学理学部卒業  

■ 元高校の数学教師 

■ 家族:夫と一男一女    

■ 党役職 総支部長 

■ 都市・環境常任委員   

人口 91,441人（38,288世帯）（内外国人 1,514人） 

高齢化率 27.4％  後期高齢化率 10.9％ 

【H27.10.1現在 住民基本台帳より】 

 

 

 日時 ： 10月 24日（土）  ＰＭ2:00開会  4:00閉会 

場所 ： 四街道文化センター 201,202,203,206号室 

内容 ： 全体会及び各常任委員会（分科会）形式。 

 

 

 10月 24日（土）議会報告会が開催されます! 

 

 

 
 ごみ処理施設「吉岡地区」にお願い! 

 みそら自治会との協議をする中、市は次

期ゴミ処理施設用地を 

すでに購入している吉 

岡地区に正式に協議 

依頼を致しました。 

 みそら自治会とは引き 

続き違約補償の協議を 

継続していきます。 

 使用料・手数料の改定（来年４月より） 

 定数削減、否決される!  ゲリラ豪雨対策：地下貯留槽整備 

 
 待機児童対策：新たに保育園建設 

 議員定数２２名を２０名に削減する発議案は公

明党として賛成しましたが、７対１０、退席１で否

決されました。当初賛成反対が拮抗していると

思われましたが、議運で賛成した人が退席する

など最後は反対多数で否決されました。 

 文化センター駐車場に２００４㎥の地下貯留槽を

２か年計画で整備されます。市役所など６．９５ha

のエリアの雨を５０㎜/hの雨量で２７分間貯めるこ

とが出来る施設です。本年度は流出管を整備し、

H28年４月より駐車場での工事に入ります。 

  行財政改革に則り、使用料・手数料の方針

を策定し、それに沿って此度文化センターや、

総合公園の使用料、又証明書発行時の手数

料の改定が行われます。これまで公明党として

周辺自治体が値上げをしても抑えてきました

が、公平性の観点から、受益者負担を周辺並

に認めざるを得ない結果となりました。 

 H２８年４月１日開設予定で、成山（老人ホーム

まごころ館の隣）に、定員６０名の保育園が開設

されます。事業者は千葉シニア（まちの保育園と

連携）です。JR四街道駅南口から、送迎バスが

出るとのことです。 

  H23 H24 H25 H26 H27 

就学前児童数 4,443  4,618  4,655  4,610  4,602  

定員 629 752 812 872 935 

待機児童数 24 39 36 56 72 

 

※その他小規模保育所を 

５カ所募集します。 


